

Ref.№ 3

Date: 02/01/2025

To Whom It May Concern

Исх.№ 3

Дата: 02/01/2025

Для предъявления по месту требования

Manufacturer's Authorization Form

Авторизационная форма производителя

WHEREAS **Special Recording Systems, Ltd., Kyiv, Ukraine** is a developer and manufacturer of the court recording systems "SRS Femida" having its production facilities at Solomyanska str., 5, office 218, Kyiv, Ukraine, 03110 hereby **AUTHORIZES VEC SRL, Chisinau, Moldova** as its sole authorized distributor on the territory of the republic of Moldova who is eligible to sell, install and provide technical support of the court recording systems "SRS Femida".

ООО "Специальные Регистрирующие Системы", Киев, Украина, будучи разработчиком и производителем систем технической фиксации судебных процессов "SRS Femida", имеющим производственные мощности по адресу: ул. Соломенская, 5, офис 218, Киев, Украина, 03110 настоящим АВТОРИЗУЕТ компанию **VEC SRL, Кишинев, Молдова**, в качестве своего единственного авторизованного дистрибьютора на территории Республики Молдова, имеющего право продавать, устанавливать и обеспечивать техническую поддержку систем технической фиксации судебных заседаний "SRS Femida".


Oleksandr Raduts'kyi
Director
Special Recording Systems LLC.




Александр Радутский
Директор
ООО «Специальные Регистрирующие Системы»



Valid up to December 30, 2027

Действительна до 30 декабря 2027 г.